

# *Chalecos amarillos cumplen tres meses de movilización*

---



Paris, 17 feb (RHC) Los chalecos amarillos cumplieron este domingo tres meses de movilización, por lo que realizaron una marcha multitudinaria que partió del capitalino Arco de Triunfo y terminó en los Campos de Marte, al pie de la Torre Eiffel.

Tradicionalmente las protestas de estos activistas se realizan los sábados, aunque en esta ocasión se extendieron por todo el fin de semana para conmemorar los tres meses de acciones ininterrumpidas en contra del gobierno de Emmanuel Macron y por una mayor justicia social.

Como ya es habitual, la víspera se registraron demostraciones en ciudades de todo el país en las cuales participaron más de 100 mil franceses, indicaron los organizadores.

El origen de las protestas fue el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo, pero luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Ahora reclaman también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes.

En las últimas semanas, las protestas rechazan además el debate nacional lanzado por el presidente para intentar contrarrestar la crisis generada por los chalecos amarillos.

De acuerdo con los activistas, la concertación nacional no tendrá una utilidad real ni dará respuesta a sus demandas. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183709-chalecos-amarillos-cumplen-tres-meses-de-movilizacion>



**Radio Habana Cuba**